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Aos treze dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte dois, às treze horas e trinta 3 

minutos, realizou-se uma reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher 4 
na Fundação Municipal de Desenvolvimento Social, com os seguintes presentes: Celina 5 

Lazzari, Adriana Felisbino, Sara Souza, Kátia Bressan, Thaís Corrêa, Maria Aparecida,  6 
Clarissa Enderle, Amanda Garcia, Aleida Cardoso, Valéria Medeiros, Stael Stupp, Mirela 7 

Goulart, Leticia Costa, Maria Aparecida, Rita de Cássio,  Adelaine Mina e Eva Fileti. A 8 
presidente Sr.ª Celina abre a reunião cumprimentando a todos e passou a palavra para 9 

secretária que fez a leitura da pauta: Correspondências recebidas: 1DOC: Lei N°5709 de 10 
03 de junho de 2022 que dispõe sobre o Programa Municipal de Erradicação da Pobreza 11 

Menstrual. Correspondências Expedidas: Email a Pró Vida solicitando material (pastas, 12 
canetas, blocos) para realização do Agosto Lilás. Outros Assuntos: Apresentação da 13 

Rede Feminina; Vaga em aberto – proposta edital simplificado; Agosto Lilás – retorno 14 
reunião com FMDS; Retorno Visitas – CDL, ACIT, Oficina da sabedoria; Aprovação de 15 

materiais (folders) para impressão; Comissão para publicações; Ações para o 2 Semestre; 16 
Histórico Projetos Casas da Mulher em Tubarão. Após, foi cedida a palavra para Srª Eva 17 

Fileti presidente da Rede Feminina para apresentar o trabalho da Rede Feminina de 18 
Combate ao Câncer de Tubarão, que tem como principal objetivo a prevenção e o combate 19 

ao câncer do colo do útero e de mama e vem prestando grande auxílio às mulheres através 20 
do seu grupo de voluntárias que atualmente soma 40, conforme o resultado do preventivo 21 

ou de mamografia, as mulheres são orientadas a procurar especialista. A presidente da 22 
Rede Feminina, relata síntese das atividades do mês de julho de 2022: foram 146 exames 23 

de mama, 142 exame papanicolau, 11 consultas ginecológicas, 16 mamografias, 06 24 
ultrassons de mama, 04 ultrassons vaginais, 01 biópsia, 01 retirada de pólipo, 06 25 

colposcopia, 01 evento fora da Rede e 04 cauterizações. Em seguida, a Presidente Celina 26 
coloca sobre a Resolução de Inscrição de Entidade Não Governamentais que está sendo 27 

trabalhado que serve para regulamentar a inscrição da entidade no conselho, a Presidente 28 
sugere em fazer um edital simplificado para preenchimento de uma vaga neste Conselho e 29 

que marcará uma reunião extraordinária para o conselho analisar essa resolução. Após, a 30 
Presidente cede a palavra para a conselheira Clarissa falar sobre um projeto do Agosto 31 

Lilás. A conselheira coloca que seriam 03 palestras no dia 16 de agosto com foco na 32 
Violência Psicológica no salão da Unisul com os palestrantes: Delegada Patrícia 33 

Zimmerman, juíza Ana Luísa Ramos e o psicólogo Jucemar Honório. Seguindo, as 34 
conselheiras Stael Stupp e sua suplente Rita de Cássia divulgam demais palestras que 35 

aconteceram em agosto. Seguindo pauta, a Presidente coloca sobre o retorno das visitas 36 
na CDL e ACIT. A conselheira Adriana manifesta-se dizendo que a ACIT foi bem receptiva 37 

e sugeriu de chamar as demais entidades a fim de divulgar e esclarecer sobre a Lei e após 38 
dar retorno ao conselho, mas como não houve retorno a conselheira diz que entrará em 39 

contato novamente. A A Presidente Celina esclarece aos conselheiros que a visita a ACIT e CDL, 40 
é fruto da reunião e posterior criação da comissão do 8 de março, onde foi discutido a importância de 41 

viabilizar a presença das mulheres trabalhadoras para realizar os exames preventivos. Seguindo, a 42 

Presidente coloca sobre roda de conversa com o grupo Oficinas da Sabedoria na Fundação 43 
Municipal de Desenvolvimento Social, onde foi abordado o tema sobre Violência Patrimonial 44 

e Violência Física, sendo que o grupo tem o objetivo de conhecimento, fortalecimento de 45 
vínculos, rede de apoio e superação. A conselheira Kátia acrescenta que hoje são em 46 

média 600 idosas que fazem parte do grupo voluntariamente e que não há idade para 47 
participar e sim afinidade. Encerrando esta pauta, a Presidente coloca sobre os materiais 48 

(folders, cartazes) elaborados com o tema de divulgação do Conselho e também de canal 49 
de denúncias, apresentando a plenária. Após apresentação houve algumas manifestações 50 

dos Conselheiros e ajustes no material apresentado e na sequência, a Presidente coloca 51 
em votação, na qual, foi aprovado pela plenária a confecção de 1.000 folders com o tema 52 



de divulgação de conselho e 2.000 folders sobre a violêcia e 120 cartazes acerca do canal 53 
de denúncias. Ainda mais, foi decidido pontos para colocação destes materiais. Finalizando, 54 
a Presidente informa que fará uma extraordinária para os assuntos urgentes e os demais ficarão para 55 

a próxima reunião ordinária. Sem mais nada a tratar, deu-se encerrada a reunião. 56 


